

La vie communautaire

Cette année encore, durant la veillée de la Transfiguration, dans la nuit du 5 au 6 août, nous avons célébré l'alliance avec le Seigneur et entre nous en accueillant la grâce de quatre nouveaux membres qui, au terme de leur temps de probation, ont émis leur profession monastique définitive

dans les mains du prier et devant toute la communauté : fr. **Emiliano**, fr. **Luigi**, fr. **Gianmatteo** e sr. **Elisabetta**. La liturgie a été présidée par + **Giuseppe Guerrini**, évêque de Saluzzo, diocèse d'origine de fr. Emiliano. Comme les autres années, la participation de moines et de moniales d'autres communautés amies (Cumiana, Dumenza, Pra'd Mill, Seregno, Casamari) a été nombreuse, de même que celle d'autres amis et hôtes.

Récemment, fr. Lorenzo a terminé ses années de noviciat et a été accueilli liturgiquement dans la communauté : la veille du premier dimanche de l'Avent, il a émis sa promesse de célibat et de vie commune.